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応援団のお兄

さん達がかっ

こよかった。    

自分も高学年に

なったら、 

やりたい。 

１年生  

第158号 

１０月２７日 

深めてかがやこう 

協力し 

ダンスがそろっててよかった! 

たのしかった！１年生 

１年生の時は

緊張したけど 

今年は      

楽しかった！ 

かけっこが、

楽しかった！ 
２年生 

障害物競争で１位になれたことが

うれしかった。リレーが楽し

かった。来年も出たい。   

３年生 

ダンスが思ったよりうまく出来て

よかった。勝ててよかった！ 
４年生 

５年生になり 

運動会で児童係を

やったけど大変

でした。組体操
がうまく出来て

よかったです。 

最後のタワーが成

功してよかった。

５年生 

リレーで  

前を走る友達を

抜かせなくて 

悔しかった。 

来年もリレー

に出たい！  
１年生  

６年生の集団行動がすごかった！かっこよかった！ 

１・２年生 

集団行動の上からの写真でうまく出来ている箇所が見られて、 

よかった。審判の係では、走り終わった子を追いかけるのが、

大変だった。ボディスラップと集団行動は練習の時     

バラバラでなかなか揃わなかったけど、本番ではきれいに 

揃って先生に褒められたのでうれしかった。  ６年生  
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＝１日目＝ 

ハッチーミッション①「先生を探せ！！」 

クラフトのオリジナル材料を見つけながらのウォークラリーをしたあ

と、クラフト（写真立て）作成をしました。 

自分達で作ったカレーを夕食で食べた後、キャンプファイヤーをし

ました。 
 
 
 
 
 

＝２日目＝ 

朝食は牛乳パックを活用して作ったホットドッグを食べました。 

ハッチーミッション②「森の７不思議探検」を受けて 

ウォークラリーを楽しみました。 

手作りカレーのお味はいかがだったのでしょうか・・？ 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 ７月１０日 よこすか芸術劇場にて開催 
 

 座席に座り、興奮気味にはしゃいでいた子ども達も、開

演のアナウンスが流れるとすうっと静かになり観劇の態

勢に・・・さすが６年生と感心しました。 

 どんどん変わる背景とセットの前で繰り広げられる歌や

ダンス、クライマックスの歌では自然と手拍子が・・・ 

舞台と客席が一体となり、あっと言う間の２時間でした。

劇場を出る際には見送りをしてくれたキャスト達とハイ

タッチ！ 

 思い出に残る素敵な１日になりました 

 
大津中学校で２回練習させていただき臨んだ記録会でした。 

 

☆★ 記録 ★☆ 
 

３位 ： ５年生女子 ソフトボール投げ 39ｍ  
 

みんな精一杯頑張りました!! 
 

陸上競技会 
10月13日（土） 不入斗運動公園 

2012年度 スローガン 

 自然と親しみ仲間と協力し  

心に残る楽しいキャンプにしよう 

朝食の 

ホットドッグが 

すごく 

おいしかった 

キャンプファイヤー

が 

特に楽しかった 

教頭先生の

“火の神様”が

印象的だった 

ウォークラリー 

が 

楽しかった 

枝・松ぼっくり等 

を使った 

クラフト作りが 

楽しかった 

先生を探すのに夢

中で、気付いたら

キャンプ場から 

出てしまっていた 

6年生 ☆ 芸術鑑賞会 
劇団四季ミュージカル 『ガンバの大冒険』 

☆★ キャンプの感想 ★☆ 

5年生 ☆ キャンプファイヤー 
8月31日（金）～9月1日（土） 横浜市子ども自然公園 

 

＝１日目＝ 

神橋・東照宮・輪王寺・大猷院・二荒山神社をグループごとに

ウォークラリー 

夜は、日光彫体験をしました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

＝２日目＝ 

華厳の滝・竜頭の滝・湯滝を見学 

休憩場所でお土産を買いました。 

いちばん印象に残った出来事は何だったのかな？ 

 
 
 
 
 

6年生 ☆ 修学旅行 
10月8日（月）～10月9日（火） 日光 

☆★ 修学旅行の感想 ★☆ 

＊日光駅から神橋、二荒山神社、東照宮、三仏堂をまわってホ

テルまで行くウォークラリーが大変だった。 
 

＊いろは坂から見える景色と華厳の滝にかかった虹がきれい

だった。 
 

＊一番印象に残ったのは「湯滝」で、上流は湯気が出ているの

に下流に手を浸けたら冷たくてびっくりしたこと。 

 

＊東照宮の三猿は他の彫刻に紛れていて、思ったより小さかっ

た。 
 

＊いろは坂は、カーブごとにある看板を見るのが楽しかった。 
 

＊専用列車の５時間はトランプなどで遊んでいたらあっという間

に過ぎたけど、久里浜に着いたとたんに眠たくなった。 

 

低学年  

１位 スポーツ選手 

２位 警察官 

３位 電車の運転手 

高学年  

１位 スポーツ選手 

２位 ゲーム関係 
 (ゲームクリエイター・ゲーム会社） 

３位 自衛隊 

低学年  

１位 パティシエ・ケーキ屋さん 

２位 幼稚園・保育園の先生 

３位 アイドル歌手 
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高学年  

１位 パティシエ・ケーキ屋さん 

２位 芸能関係(女優・歌手・モデル 

 ・ダンサー・声優・アーティスト） 

３位 幼稚園・保育園の先生 

Q1  

      

Q2  

 

 

! FBI CIA  

 

 

 

男の子 

女の子 
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 〖トイレ清掃 

       参加者募集しています！〗 
 

１月１５日（火） 

１０：３０ Ｃ棟４階ＰＴＡ会議室 
 

 持ち物 ・上履き ・エプロン ・保護者用名札 

     ・汚れてもよい服装 

 

＊連絡がなくても当日参加ＯＫです！ 

 ご協力お願い致します。 

〖給食のレシピが知りたい❢〗 
 栄養士の木村先生が給食メニューのレシピを教えて下

さいます。木村先生あてに連絡帳等に質問を記入して、

担任の先生に提出して下さい。後日、お返事が届きます。 

      （委員長より） 

 

 

 

9 19  

 

7 10  

 

  

〖ベルマーク仕分け 

     参加者募集しています！〗 
 

１月１６日（水） 

１０：３０ Ａ棟２階会議室 
 

 

持ち物  ・上履き ・保護者用名札 

 

＊連絡がなくても当日参加ＯＫです！ 

 ご協力お願い致します。 
 各家庭から集まっ

たベルマークをはさ

みできれいに整えて、

種類別に分ける作業

です。 

 今回は暑い中でしたが、エアコンの効いている会議

室での作業だったのでとても快適でした。細かい作業

ですが、おしゃべりしながら約１時間、あっという間

の楽しいボランティアでした。 

・教室に帰る子ども達が「ありがとうございま

す」と声をかけてくれて、とてもうれかった。 

 

・１年生が使用しているので汚れが目立つと思っ

たがきれいに使用されていたので掃除が楽だった。 

 

・初めての参加で不安なこともありましたが、周

りの方も良い方ばかりで楽しんで出来ました。 

また参加したい。 

・おいしかった！ 

・栄養の話が参考になった。 

・子どもの給食の時間を見学できてよかった。 

良い事づくしなので皆さんも是非１度 

参加してみてはいかがでしょうか♪ 

 

7   

 

  

 校長先生の挨拶では「給食

の歴史」について、栄養士の

木村先生は「給食について」

「食事バランスについて」の 

お話をしてくださいました。 

   

・難しかったけど、またやりたい。 

・作ることが楽しかった。来年は、いすを作りたい。 

・すごくたのしかったです。 

・わからない事や困った事があると聞いてくれる  

 ので、楽しくキレイに作れました。 

               （児童感想） 

・親子で１つのものを一緒に,木材を使って工作 

 することがよかった。    （保護者感想） 

 

 同じ学校に子どもが通う

父親同士、交流を深めなが

ら工作教室・はちの子フェ

スティバル・運動会片づけ

などの学校行事に協力し、

活動しています。 

いつもボランティアに 

来てくれるお父さん！ 

ありがとうございます！ 
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 紅茶専門店「紅茶工房」の方を講師に招き、本校家庭科室にて紅茶講習会を 

行いました。紅茶の歴史、製造方法、茶葉の種類やストレートティーの 

飲み比べ、チャイの入れ方など本格的な講習を受けました。 

皆さん、午後のひと時、ゆったりとしたTea timeはいかがでしょうか・・・ 

  

 紅茶に興味のある女性は多く、お友達と参加しやすい内容

だったので、初めて参加された方が１４名もいらっしゃいま

した。初めてでも参加してみようと興味を持てる講習会だっ

たようです。この講習会の評価はとてもよく、マイクが準備

できなかったことが残念でした。参加回数の多い方からも高

評価をいただけて、とても良かったです。ご参加ありがとう

ございました。（委員長より） 

10 18  

 登下校パトロールや子ども達の見守りにご協力いただきありがとうご

ざいます。私たち校外地区委員会は登下校パトロールや通学路点検等を

行っています。これからも子ども達が笑顔で登下校できるようにご協力

をよろしくお願いいたします。（委員長より） 

  

＜下校パトロールから＞ 

・元気にあいさつしてくれました。 

・信号を守ってしっかり帰っていた。 

・声をかけると「ただいま」と元気に返 

 してくれて、気持ちがよかったです。 

   

  

 校外通学路点検は、黄色い通学路プレートをきれいに拭き掃除し、破損

していたら交換します。通学路を３コースに分けて、１年間で点検します。 

「紅茶工房」 

馬堀海岸駅より徒歩２分 

赤い建物が目印です！ 

 

 

 

      

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

どこでもカメラを持って現れる広報委員です！年４回、ＰＴＡ

広報紙「ねぎし」を発行しています。記事企画、学校行事、

ＰＴＡ活動の取材、編集作業、印刷が主な仕事です。その

他、広報委員のためのパソコン講習会を行ってます。 


